



Bayerischer Städtetag Postfach 100254 80076 München

Referent

Dr. Manfred Riederle

Telefon

089 290087-16

Telefax

089 290087-66

E-Mail

manfred.riederle@bay-staedtetag.de

Az.

A 241/06-001

Nr.

221/10 Ri/Bau

Datum

21. Juni 2017

Per E-Mail

1. An die **kreisfreien Mitgliedstädte** des Bayerischen Städtetags
2. An die Mitglieder des **Vorstands** des Bayerischen Städtetags
3. An die Mitglieder des **Schulausschusses** des Bayerischen Städtetags
4. An die Mitglieder des **Finanzausschusses** des Bayerischen Städtetags
5. An die Mitglieder des **Arbeitskreises „Finanzen“** des Bayerischen Städtetags
6. An die Mitglieder des **Arbeitsgruppe „Konnexität G9“** des Bayerischen Städtetags

Gesetzentwurf zur Einführung eines neuen neunjährigen Gymnasiums in Bayern

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei übersenden wir Ihnen die gemeinsame vorläufige Stellungnahme der kommunalen Spitzenverbände (Bayerischer Städtetag, Bayerischer Gemeindetag und Bayerischer Landkreistag) zum Gesetzentwurf zur Einführung eines neuen neunjährigen Gymnasiums in Bayern (**Anlage 1**). Der Vorstand des Städtetags wird sich in seiner nächsten Sitzung am 11./12.07.2017 abschließend damit befassen. Die vorläufige Stellungnahme beruht auf dem letzten überarbeiteten Gesetzentwurf des Kultusministeriums vom 02.06.2017 (**Anlage 2**). Dieser wurde unmittelbar nach dem letzten Konsultationsgespräch zwischen Kultusministerium und kommunalen Spitzenverbänden am 29.05.2017 erstellt. Das Kultusministerium hat darauf hingewiesen, dass Stellungnahmen anderer Verbände in dieser Fassung noch nicht berücksichtigt sind. Nach der Beschlussfassung durch das Kabinett, die voraussichtlich am 11. Juli 2017 erfolgen wird, folgt das Gesetzgebungsverfahren des Bayerischen Landtags, bei dem die kommunalen Spitzenverbände gleichfalls wieder offiziell angehört werden.

Wir bedanken uns für die zahlreichen Rückmeldungen aus dem Mitgliederkreis zu den verschiedenen Fassungen des Gesetzentwurfs, zumal sie unter großem Zeitdruck erstellt werden mussten. Die Anregungen stellen auch eine wertvolle Hilfe für die noch ausstehenden Gespräche zur angekündigten Bekanntmachung über die Deckung der konnexitätsrelevanten Kosten dar.

Mit freundlichen Grüßen



Bernd Buckenhofer
Geschäftsführendes
Vorstandsmitglied

Anlagen